

次回 2015年1月24日(土)

10:00～ アベ NO THANK YOU! シンポジウム

12:30～ 銀座パレード

黒い予感が近づいてくる*

「この道しかないんです！」と<かれ>が叫んでいるのをテレビを見た。「いつか来た道」ではないかとぼくは思う。日本はそれでとてつもない犠牲を出して一度亡んだのだ。それからずっと占領され支配されたままだというのに・・・

詐欺がはびこる世の中で、国の中枢に詐欺の集団が居座り、言ってる事とやってる事がアベこべで、取られるだけ盗られていくのにひきつった仮面の笑顔と脅しに、ついだまされそうな雲行きなのだ。

大震災が告げたことは、経済成長や金ではなく、いのちと安らぎこそ大事だという痛切な学びではなかったのか、それを忘れていいのか。

選挙に勝てば<かれ>はきっこう言うだろう。「国民のみなさんはこの道を選びました。わたくしに全権を委任されたのです！」少なくともあと4年間、憲法を改悪し、若者を徴兵し、核武装に踏み込み、反対するものたちを「反日・非国民」と振り上げ痛い目に合わず、準備はできている。

戦争はまず自国民に対して始められるだろう。

「入れたい候補者がいない」としても「アベには入れない」という選択肢がある。だから時間を割いても投票に行く価値はある。<かれ>に投票するのは、だまされて振り込んでしまうこと、投票をしないのは、それを見過ごすのと同じ事だ。振り込んでではない、見過ごしてはいけない。

今ある自由と平和、こどもたちの未来を大切に思うならば。

*タイトルはARB <Bad News>1980より引用

アベ No!

菅野丈夫
花の谷クリニック 料理人/介護福祉士

THANK YOU!

主催: アベ NO THANK YOU! の会 呼びかけ人: 天羽道子、伊藤真美、岡田弥生、川嶋みどり、本田宏
(連絡先) 千葉県南房総市千倉町白子2446 医療法人社団 花の谷クリニック内 090-3312-7607